

B LaVo V3 Philip Krämer

Tagesordnungspunkt: 6.a). Zwei Vorsitzende

Kreisverband:
Darmstadt



Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

erstmal seit 16 Jahren werden wir Grüne an einer Bundesregierung beteiligt sein. Dieser Fortschritt für echten Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und die vielfältige Gesellschaft ist vor allem durch unsere gemeinsame Arbeit möglich – durch unseren täglichen Einsatz im Ehrenamt, den engagierten Wahlkampf der Kreisverbände und der GJH und das Eintreten für grüne Inhalte!

Seit der Wahl von Sigrid und mir als Landesvorsitzende haben wir gut 3.200 Mitglieder in Hessen neu begrüßen können. Wir sind um 50% gewachsen – und das trotz Corona. Es ist mir eine große Freude zu sehen, wie Hessen durch euch alle regelrecht begrünt wird und viele neue Ortsverbände gegründet werden. Es wäre mir eine Ehre, wenn ihr mich erneut zum Landesvorsitzenden wählt und ich zusammen mit euch eine erfolgreiche Landtagswahl 2023 gestalten kann. Das nächste Ziel sind 10.000 Mitglieder und noch mehr!

In Hessen sind wir seit mittlerweile acht Jahren die treibende politische Kraft und haben mit Tarek den bekanntesten und beliebtesten Politiker. Bei der Kommunalwahl im März haben wir das erfolgreichste grüne Ergebnis geholt und mancherorts aus dem Stand über 10 Prozent erreicht. Für die kommende Zeit gilt also: Hessen. Alles ist drin!

Wahlkampf ist aber nicht nur ein Kampf um Prozente. Wahlkampf ist immer auch die inhaltliche Neuausrichtung einer Partei. Den Programmprozess möchte ich daher schon im Mai 2022 mit dem Ziel starten, möglichst viele Mitglieder, aber auch uns nahestehende Organisationen, Initiativen und die Zivilgesellschaft einzubeziehen. Als 20%-Partei muss es darum gehen, breite Schichten unserer Gesellschaft anzusprechen und für unsere Positionen zu begeistern. In unserem Landtagswahlprogramm muss sich unsere gesamte Partei wiederfinden. Das sehe ich als Auftrag für mich als Landesvorsitzenden an.

Im September wurde ich von euch in den Bundestag gewählt und es ist super spannend, die Regierungsbildung aktiv mitzuerleben. Durch die intensive Mitarbeit auf Landesebene und meine Erfahrungen als Kommunalpolitiker weiß ich, dass wir in den letzten Jahren insbesondere auf den Feldern Klimaschutz, Verkehrswende, Energie und Digitalisierung oftmals durch die Bundespolitik ausgebremst wurden. Als Landesvorsitzender und Bundestagsabgeordneter möchte ich eine Scharnierfunktion einnehmen, Hürden und Hindernisse aus den Kommunen und aus Wiesbaden nach Berlin mitnehmen, um den Weg zur sozial-ökologischen Transformation in Hessen noch schneller gehen zu können.

Ich arbeite seit mehr als zwei Jahren an der Verbesserung und Erneuerung unserer Strukturen. Ich möchte zeigen, dass grüne Politik für den urbanen und den ländlichen Raum die Garantie für Klima- und Umweltschutz, sozialen Zusammenhalt und eine liberale Gesellschaft ist. Deswegen müssen wir dort hingehen, wo wir GRÜNEN noch keine zweistelligen Ergebnisse einfahren, Ansprechpartner*innen vor Ort sein, Strukturen aufbauen. Und immer wieder deutlich machen: Es kommt auf jede Stimme an!

Euer Philip